

Communiqué de presse

Fribourg, le 12 février 2024

Prise de position des JLRF sur les votations du 3 mars 2023

A l'occasion de leur assemblée générale ordinaire du 9 février, les JLRF (*Jeunes Libéraux-Radicaux Fribourg*) ont pris position en faveur de l'initiative sur les rentes, ont rejeté l'initiative pour une 13ème rente et ont finalement rejeté l'augmentation de la participation financière de l'Etat de Fribourg au capital-actions de la société Transports Publics Fribourgeois Holding (TPF) SA.

L'initiative sur les rentes, pour laquelle les JLRF avaient récolté des signatures, a reçu le soutien de l'assemblée. Cette dernière considère que lier l'âge de départ à la retraite avec l'espérance de vie est nécessaire afin de faire perdurer notre système de retraite.

A contrario l'assemblée a rejeté à l'unanimité la 13 ème rente AVS. Les JLRF la considèrent comme électoraliste et absolument irresponsable dans la situation actuelle. De plus l'initiative est bien trop globale et bénéficiera à un grand nombre de retraités n'ayant aucun problème financier.

L'assemblée a également rejeté la recapitalisation des TPF. En effet, l'assemblée relève une gestion non optimale de l'entreprise. De plus, la section se questionne quant au budget prévu pour cette décarbonisation et craint une situation comme celle de la BCU ou de Bluefactory.





Finalement l'assemblée a élu Arnaud Zapf de Villars-sur-Glâne au comité des JLRF. Il succède à Nicolas Taverna de St-Aubin, après 5 ans passés au rôle de caissier. Les JLRF le remercient pour son travail et félicitent son successeur pour son élection. Pour le comité, Romain Delley Président

Pour tous renseignements complémentaires :

- Romain Delley, président, +41 (0) 76 497 95 42
- Quentin Gumy, vice-président, +41 (0) 79 282 86 13

